

2020年度 入社式を挙行

愛知製鋼株式会社（代表取締役社長：藤岡高広）は、4月1日（水）、弊社本館の大会議室において新入社員89名を対象に、「2020年度 入社式」を執り行いました。

今年の入社式は、新型コロナウイルス感染予防のため、式典を2部に分割することにより少人数、規模縮小、短時間での開催となりましたが、愛知製鋼社員としての自覚と責任、希望を持ってもらうとともに、当事者意識と自ら変革を成し遂げる高い志を醸成する絶好の機会となりました。

社長挨拶において藤岡から、自動車業界の100年に一度とも言われる大転換期を踏まえ、逆境を共に乗り越えていく想いを熱く語りました。また、当社社員の普遍的な価値観・行動規範である「A i c h i W a y」に基づき、新社会人として「どのような心を持って、考動すべきか」を説明し、創立80周年という節目を迎えたことを受け、更なる未来への変革を担う頼もしい人材になって欲しいと呼びかけました。

これに応える形で、新入社員代表は、常に初心を忘れず、「A i c h i W a y」の精神に則って会社の未来を担っていくという強い意志を表明しました。

これからも、全社員一丸となり、厳しい外部環境を乗り越え、「大変革」を成し遂げることで、会社の年輪的成長に向けて取り組んでいきます。